



AVERTISSEMENT.

Aimer Dieu, louer Dieu, c'est la vie des bienheureux dans le Ciel. Il faut avoir commencé cette vie d'amour et de louange sur la terre, pour mériter de la continuer avec les Anges. Il est donc bien important de prendre la pieuse habitude de faire des actes d'amour de Dieu, et de bénir son saint nom.

Mais n'oublions pas que, pour nous, l'amour de Dieu ne doit pas se borner à ces mouvements d'un cœur enflammé, qui s'épanche en bénédictions. Selon la parole expresse de Jésus-Christ, notre amour pour Dieu doit consister principalement à observer ses commandemens. Aux actes fréquents de louange et